

La situation sanitaire oblige les gendarmes à d'autres activités que

l'interdiction de la danse dans les bars et restaurants. Il y aura ren-

res, etc. »
Le virus circulant beaucoup, quoi

d'ailleurs depuis deux ans », conclut le lieutenant-colonel.

nir mais aussi, en janvier, le loto de l'Amicale laïque et le repas du troisième âge : environ 350 personnes de plus de 65 ans y participent chaque année, mais

haite à d'abord l'espoir liore rap normal

BRESSOLS

Cette année, les pétanqueurs seront encore fidèles au poste

Le boulodrome de Brial ne perd pas son rayonnement. Ici, tout au long de l'année, le Club de pétanque de Bressols entretient ce formidable équilibre qui permet de partager de beaux moments d'amitié. Ils sont très nombreux à venir se défier sur les terrains, théâtre d'affrontements qui ne se jouent parfois qu'à un cheveu. Ne nous y trompons pas, souvent victime de clichés, la pétanque est pourtant reconnue comme un sport. Elle allie subtilement adresse, concentration et équilibre. Souvent considérée comme le cadre idéal d'une détente entre amis, la partie de pétanque permet également le maintien de la forme physique. « Nous aimons nous retrouver dans notre fief de Brial ;

ici, toutes les conditions nous permettent de passer des moments fraternels en partageant notre passion », signale un pétanqueur bressolais. D'ailleurs, tout ce petit théâtre populaire n'échappe en rien au président Gérard Dutus qui veille au bon fonctionnement du club, fort de son expérience. « Je remercie tous les participants, ainsi que nos partenaires, notamment la municipalité », soulignait récemment le président. Alors, cette nouvelle année qui démarre est porteuse de réjouissances pour le monde de la pétanque. Tous les indicateurs semblent au vert malgré les instabilités sanitaires que nous connaissons tous. « Je tiens à souligner l'implication de tous nos adhérents qui assurent

la convivialité, ainsi que le lien social, en des temps si difficiles », rajoute le président. Régulièrement, un bon repas préparé par Albert Barrau se respire dans toute la campagne de Brial. Une remise de prix a eu lieu dernièrement pour féliciter les compétiteurs qui n'ont pas démerité. Ils étaient 34 dans un classement au nombre de victoires. En plus de lutter contre la sédentarisation, la pratique de la pétanque s'adresse au plus grand nombre. Jouer à la pétanque permet de rompre l'isolement, de mélanger toutes les classes sociales et les générations. Décidément, plus aucun prétexte ne semble bon pour ne pas rejoindre ce cercle, même pas la peur d'embrasser Fanny !



Le président Gérard Dutus veille au boulodrome./Photo DDM

EN BREF GRISOLLE

Loto de la pêche, aujourd'hui

Le grand loto de la pêche aura bien lieu aujourd'hui à 15 heures, à l'espace socioculturel. Nombreux lot

VILLEBRUMIER

Deux mille vingt-j'en vœux !

2022, amour : ça rime plutôt bien, non ? Dans la pyramide des besoins, l'amour vient après les besoins physiologiques : respirer, manger ou encore dormir. L'amour vient également après les besoins de sécurité, et notamment les questions de santé. Donc, à la manière de Harry Potter, nous ne prononcerons pas le nom de Covidemort, nous l'écrivons, cela suffit, n'en parlons plus. Vous l'avez donc compris, notre premier vœu pour 2022 est celui de l'amour. Avec un grand ou un petit a, ce-



Bonne a rains !/P

Au marché du dimanche, la nouvelle année

Les étalages du dimanche matin rivalisent de saveurs et de cou-



péter inlassablement, avec le café partagé à la terrasse de l'Odyssée,